Presseinformation



Bad Blumau, 05. Dezember 2019

Rogner Bad Blumau zum 5. Mal "Beliebteste Therme Österreichs"

Rogner Bad Blumau wieder Nummer 1

Das Rogner Bad Blumau wurde bereits zum 5. Mal auf Platz 1 gewählt und sicherte sich in allen 7 Jahren der Wahl einen Platz unter den Top 3.

Das größte bewohnbare Gesamtkunstwerk, gestaltet von Künstler Friedensreich Hundertwasser, wurde bereits zum 5. Mal als beliebteste Therme des Jahres ausgezeichnet und war in allen 7 Jahren unter den Top 3 vertreten. Mit 23.467 der 149.122 abgegebenen Stimmen katapultiert sich das Rogner Bad Blumau wieder an die Spitze und gewinnt klar vor zwei weiteren Thermen aus dem Thermen- & Vulkanland Steiermark.

"Ehrlich, bewusst und mit Freude. Diese Werte werden von meinem Team täglich aufs Neue gelebt. Die Mannschaft arbeitet mit Herz und hat Freude im Umgang mit unseren Gästen. So was spürt man. Es ist eine große Anerkennung und Wertschätzung für mich und die Mannschaft, dass wir bereits zum 5. Mal zur "Beliebtesten Therme Österreichs" gewählt wurden. Ich danke all meinen Gästen für das Vertrauen und die Verbundenheit zum Rogner Bad Blumau. Diese Auszeichnung bestätigt unser tägliches Tun und den hohen Qualitätsanspruch, welchem wir uns aufs Neue mit Freude stellen."

KR Robert Rogner, Gründer und Eigentümer

Österreichs führendes Thermenportal thermencheck.com rief auch heuer wieder zur Wahl der "Beliebtesten Therme Österreichs" auf. Die Abstimmung erfolgte mittels Onlineformular und erstreckte sich über einen Zeitraum von 12 Monaten. Die Top 3 kommen auch dieses Jahr wieder aus der Steiermark. Die Heiltherme Bad Waltersdorf belegt hinter dem Rogner Bad Blumau den 2. Platz und die Therme Loipersdorf den 3. Platz. Die Gewinner wurden am 4. Dezember 2019 in der SKYBAR Graz gebührend gefeiert. Unter anderem waren der Geschäftsführer vom Thermen- & Vulkanland Steiermark Herr Ing. Mag. Mario Gruber sowie die Mannschaft der Sieger-Thermen anwesend.

Pressekontakt